

EVENTO DÍA MUNDIAL DEL DONANTE DE SANGRE 2016

La donación de sangre no es muy común en la cultura de los mexicanos, en los últimos diez años se han mantenido entre 2 al 5% de las donaciones.



desarrolladas.

Cada año en el mundo se logran donar 108 millones de unidades de sangre. El 65% de ello en países desarrollados y el resto en naciones vía

En el marco del Día Mundial del Donante de Sangre, el Banco de Sangre del *Hospital Regional de Alta Especialidad de Cd. Victoria “Bicentenario 2010”*, llevó a cabo el evento conmemorativo al Día Mundial del Donante de Sangre, en el auditorio de dicho hospital, asistiendo médicos, enfermeras, presidentas de asociaciones, donadores altruistas, pacientes beneficiados con la donación, entre otras personalidades. Se dio a conocer la importancia de decir “Sí” a la donación de sangre y entrega de reconocimientos a los donantes altruistas así como el testimonio de un paciente beneficiado de la donación.



En lo que va del año, el HRAEV ha recibido mil 143 donaciones y 2 mil 15 transfusiones de sangre.